

EXTRAORDINARIO

A

LA REGIÓN EXTREMEÑA

Local y Regional

Asociación pacense de la Caridad

Anteayer tarde se reunió la Junta directiva de dicha Asociación, bajo la presidencia del Sr. Vázquez, concurriendo los Sres. Cano, Muñiz, Barriga, Giménez Cierva y Osorio.

Se dió cuenta de un oficio del Sr. Alcalde comunicando la cesión hecha á la Asociación mencionada de una parte de la cárcel vieja, donde se han de albergar los pobres que reciben alimentación diaria.

Se facultó al Sr. Barriga para que adopte las medidas oportunas, á fin que las habitaciones cedidas sean arregladas convenientemente para que en un breve plazo se puedan cobijar en ellas los pobres referidos.

Creiendo que *Diario Universal*, periódico ministerial, estaría bien informado, rectificamos la noticia que dimos el día 6 de que D. Juan Balmaseda Rodríguez había sido nombrado gobernador de la provincia de Teruel.

Pero *La Gaceta* vino á demostrar que aquel apreciable colega padeció un error; que el gobernador nombrado para Teruel lo es el D. Juan Balmaseda Rodríguez, y no D. Luis Valmez Rodríguez, como *Diario Universal* dijo.

También nuestro querido colega *El Liberal* incurrió en el mismo error que el periódico que es en la actualidad el más acérrimo defensor del Gabinete que preside el Sr. Canalejas.

Es de presumir que en Gobernación informasen mal á los dos repetidos diarios madrileños.

Nombramientos.

Han sido nombrados:

Fiscal municipal, D. Laureano López y González Bravo

Fiscal municipal suplente, D. José Mendaña Díaz.

Sea enhorabuena.

Para el Sr. Alcalde

Anteayer varios individuos que ocupaban tres barcos, estaban pescando con redes en el río Guadiana, en el charco llamado del Puente.

Si el Sr. Tamayo se toma la molestia de leer el artículo 203 de las ordenanzas municipales, verá que aquel abuso debe evitarse por los agentes de la Alcaldía, imponiéndose á los que se atrevan á cometerlo, la multa establecida en dicho artículo.

A los vecinos no les llega la camisa al cuerpo, como vulgarmente se dice, oyendo hablar de los arbitrios que trata de establecer la comisión de Hacienda del Excelentísimo Ayuntamiento.

Posible es que se exagere mucho al hablar de estas cosas, pues formando parte de la comisión mencionada un concejal que ha sido partidario siempre de que se haga un presupuesto económico, por el estilo de los que él ha confeccionado en otros años, para no gravar á los contribuyentes, parecemos dudoso que haya cambiado de criterio en asunto de tal importancia.

No habiéndose reunido todavía la Diputación provincial para formar su presupuesto y hacer el reparto del contingente, no es posible que los Ayuntamientos consignen con exactitud la cantidad que por este concepto deben fijar para el año próximo.

Suponemos que una de las primeras cosas que hará el Sr. Gobernador civil,

luego que tome posesión de su cargo, será convocar otra vez á la Diputación.

Si no recordamos mal son ya tres las convocatorias que se han hecho infructuosamente.

Es preciso que los encargados de inspeccionar los artículos de consumo que se venden al público, sean muy escrupulosos en el cumplimiento de su cometido.

Como es preciso también que se vigile á las vendedoras de leche, que apelan á ciertas artimañas para burlar á los agentes de la autoridad, encargados de ejercer esa vigilancia.

Hoy regresará á Villalba, su domicilio, nuestro querido amigo y correligionario el médico y abogado D. Isidro Parra.

A algunos concejales de los que asistieron á la sesión celebrada anteayer por el Ayuntamiento de esta ciudad, llamémosles la atención que el Alcalde, al mencionar el paseo de Pl y Margall, lo designara con el nombre de «paseo de las Viudas».

Es innegable que vulgarmente se le llama así; pero cómo los que pertenecen al Ayuntamiento van á hacer lo mismo que el vulgo?

Además siendo el Sr. Tamayo uno de los mas fervientes admiradores que tuvo en vida el insigne maestro, debiera ser agradable para él el pronunciar su nombre.

Música

La banda municipal tocará esta tarde, de 3 á 5, en el parque de Castelar.

He aquí el programa:

- 1.º Paso doble, «El traje de luces».—
- 2.º Tanda de vals, «La princesa del dollar».—Leo Fall.
- 3.º Fantasía «Isidora».—Bedonin.
- 4.º «Jota Agustina de Aragón».—Blasco.
- 5.º Paso doble «Recuerdo de Tardix».—Echegoyen.

Café Mercantil

(ANTES DE LA ESTRELLA)

Programa para hoy, á la nueve de la noche:

- 1.º Sinfonía.
- 2.º «Cavallería rusticana», intermedio.
- 3.º «Marina», fantasía.
- 4.º «El Trovador», fantasía.
- 5.º «Philemón y Baucis».
- 6.º «La mujer divorciada».
- 7.º «La viuda alegre».

Servicio telegráfico

Madrid 10 (2'15)

La marina colonial de Holanda

Un despacho de la Haya dice que el Gobierno ordenó la construcción de cinco *dreadnoughts* para la defensa de las colonias.

También será construido un puerto de mar en las posiciones holandesas.

Los gastos para todo ello están calculados en 125 millones de libras.

Noticias pesimistas

Los despachos del extranjero referentes al conflicto de los Balcanes y relacionados con la intervención de las potencias revelan gran pesimismo.

Como acontece siempre, que al tratar del reparto de territorios, se despiertan muchas ambiciones.